

Declaración Gabriela Balmaceda

Rol 49-2022

09 de mayo 2022.

Gabriela Balmaceda cédula de identidad 15.364.600-0 declaro en la causa 49-2022.

Después de salir de la competencia paso al doping donde se me hace el test. Fue muy impresionante que me saliera positivo. Se me hace un segundo test porque no lo podía creer, se me hace un tercer test, un cuarto test, dijimos obvio que sale anfetaminas, está super claro, para mi fue muy impresionante, no se que puede ser, me habrá salido en otra cosa de tonta puede ser, pero anfetamina. ¿Cómo llega eso a mí? Yo no tomo muchos remedios, pero sabia en que. Una de las niñas que estaba ahí me pregunta si tomo algunos remedios, me señala que por ahí hay algunos derivados de anfetamina, algunos remedios tienen. Ahí me tranquilicé un poco, le mostré un certificado de un preparado que me hacen. Llamé a una endocrinóloga, le muestro el preparado, me dice que esos preparados tienen derivados de anfetaminas y me hace un certificado en el momento para que demuestre que estos preparados tienen derivados de anfetaminas. Eso es todo. No tomo otras cosas, no tengo nada más que decir de la anfetamina, es como puede haber llegado a mí la anfetamina.

¿Sabes que porcentaje del gramaje del preparado es la anfetamina?

No, no lo sé, tampoco sé cuánto me salió.

¿El remedio que tomas cuanta anfetamina tiene?

No lo sé.

¿Podrías conseguir la receta del preparado?

Si. Yo no debiera tomar mucho porque soy muy hiperquinética. Por lo que estuve viendo, la anfetamina como que prende.

¿Desde cuando que tomas ese preparado?

Hace mucho tiempo. Cuando deje de fumar hace 4 años.

¿Quién te lo recetó?

Vivian Muñoz.

¿Tienes la receta original?

Si. A mano no, la tengo por WhatsApp.

¿Sigues tomando el remedio?

No, ya lo dejé. Dejé todo después del clasificatorio para Rancagua, y volví a fumar.

Se pone fin a la declaración.